



von links: Christian Sonderhausen, Kerstin Stadler (Bärenherz), Silke Hanschmann und Markus Burkhardt

04.12.2023 00:00 CET

## Wieder 1.500 Euro Spende: Anhaltende Unterstützung durch Ferchau GmbH

Sie sind seit vielen Jahre treue Spender: Niederlassungen der Firma Ferchau GmbH. Jedes Jahr zu Weihnachten spenden sie. Sie hatten sich schon vor längerer Zeit dafür entschieden, auf Weihnachtsgeschenke für Geschäftskunden zu verzichten und stattdessen im Namen der Kunden und Geschäftspartner an Bärenherz zu spenden.

Christian Sonderhausen, Silke Hanschmann und Markus Burkhardt von den Niederlassungen Leipzig und Leipzig Mobility ist es jedes Mal ein Herzensanliegen, die Spende auch persönlich zu überreichen und so den

wunderbaren Kontakt zu halten. Auch 2023 sind es insgesamt 1.500 Euro, über die wir uns freuen dürfen.

Wir danken der Ferchau GmbH von ganzem Herzen für die anhaltende, wichtige Unterstützung!

---

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.  
Informationen: [www.baerenherz-leipzig.de](http://www.baerenherz-leipzig.de)